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五星电器宿州路店作为步行街商圈首

家家电零售连锁旗舰卖场、五星全国示范大

店将于9月9日正式盛装开业。

顾客体验新模式 打造家电营销新标杆

宿州路店是五星电器在安徽区域的第一

大店，位于合肥市区步行街宿州路家电黄金商

圈，定位为“TOP”级的多元化、复合式家电卖场。

五星宿州路卖场拥有7000多平方营业

面积，是合肥规模最大，拥有面积最大、品

牌体验厅数量最多的家电卖场之一，厂商

联合重金打造各大品牌专厅，索尼、HTC、诺

基亚等国际一线品牌新一代形象店，均为

首次亮相。

更有特色的是，合肥品牌最全的影音

科技体验中心，拥有索尼、三星、夏普等国

际品牌最先进的影音设备，引进更多更新

的3D片源在门店循环播放。

预存定金超值满599送200

本次五星宿州路旗舰店重装开业活动

期间，9月9日宿州路旗舰店举办了开业团

购活动，参加五星预存的顾客，购大家电满

599元送100元超市购物卡+100元全场通用

券，满3999元送 100元超市购物卡+700元

全场通用券，促销力度超级火爆！

五星电器宿州路旗舰店9月9日盛装开业

星报讯（记者 李尚辉/文 黄洋洋/图）

《谁来买我的“清明上河图”》，8月11日，本

报报道了市民张女士想卖掉家中珍藏的长

达七米的十字绣“清明上河图”，为身患股

骨头坏死的爱人治病一事。文章见报后，

引起了不少爱心人士的关注。合肥万达广

场万千百货相关负责人看到报道后，联系

本报，表示愿为该图提供一个展示的平台，

并在商场内设立爱心捐款箱。

在万千百货三楼，记者看到，本报曾报

道的十字绣“清明上河图”已被装裱一新，

悬挂在正对着楼梯口的墙上，前方还拉着

一条警示线，并在旁边设置了爱心捐款箱

和相关简介。整体布局大方美观，吸引了

众多顾客驻足观看。

您的爱心，不论多少，都是撑起生命的

希望。据万千百货相关负责人介绍，他们

为这次展示进行了精心准备，公司还专门

召开了会议。之所以提供这么一个平台，

就是希望能够有更多的人来了解张女士的

“清明上河图”，了解张女士家中的不幸遭

遇，同时献出一份爱心。

星报讯（记者 祁琳）“买水果的时候

还是要多注意一点，有些小贩会趁你不注

意的时候换掉你挑的水果。”昨日，合肥市

民陈先生致电本报反映了自己亲眼目睹的

事情。

“前几天我在阜阳路与寿春路的十字

路口等红灯，旁边有个卖木瓜的小推车，一

个个木瓜看上去非常漂亮，有两位顾客正

在挑选，小贩拿着袋子在边上接着，没想

到，小贩把顾客挑的水果没放进手中的袋

子，而是偷偷藏了起来。”陈先生说，“看到

这个情况，我就告诉两位顾客，小贩调换了

木瓜，之后，小贩一脸的愤怒。”

陈先生称，想借星报给大伙提个醒。

顾客专心挑水果 小贩急忙来“掉包”

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日上午，合肥海洲景秀世家小区居民洪

女士致电本报反映，小区附近一超市经常

在室外做促销活动，高音喇叭噪音很大，吵

得人心烦。

“关上窗户还好点，但也不能总关着

啊，开窗又吵得人受不了！”洪女士说，这样

一来，有时想睡个好觉都成了难题。

针对此事，记者致电辖区瑶海区城管

局，一位工作人员表示，将立即通知辖区龙

岗开发区城管执法队员，让他们现场查看，

尽快处理此事。

喇叭噪音大 居民不堪其扰

星报讯（记者 范竹标） 近日，市民高

先生致电本报热线称，他乘坐出租车丢了

手机，“白衣天使”拾到后归还他还不留名。

据高先生介绍，当时他从黄山路下车，

发现自己手机不见时，赶紧跑到附近公用

电话亭，给自己的手机打电话，但是打了几

遍都没有人接。由于还有其他事情，他就

委托家人继续拨打自己的手机。

过了半个小时，高先生得知家人已联系

上了捡到手机的人，并让他到黄山路某医院

找一位护士取手机。但捡到手机的护士既不

愿意留名也不愿意收酬金。

高先生不知道通过什么方式表达自己

的谢意，想借星报对她说声“谢谢”。

“白衣天使”拾手机还失主不留名

人间有爱 感动万千
“救命”的“清明上河图”安家万千百货

今年10月份自考报名已结束
市民胡女士：想问一下今年10月份的

自学考试什么时候报名？

记者宋娟回复：合肥市教育考试院的

工作人员介绍，今年10月份的自学考试报

名早已结束，胡女士可以参加2012年 1月

的自考，报名时

间为今年 8 月

16 日 ～9 月 10

日，报名者可直接登录 http://zk.ah163.net

网查看报名程序及报名。

《进单元楼，犹入无人之境 出单元楼，似走乡间小道》追踪

香江世纪名城物业：改善工作正在进行
8月25日：合肥香江世纪名城小区居

民刘女士致电本报热线反映，小区监控系

统损坏严重，道路很脏，出行很不方便。

8月30日：记者随后来到该小区采访，

并进行了报道（详见本报8月30日A8版）。

9月2日：当天下午，记者再次致电小

区物业，物业办公室的徐主任告诉记者，

小区没有业主委员会，目前由街道向上级

部门申请专项维修资金。“目前结果还没

下来，具体什么时候有结果，我们也不确

定。”至于小区车位一事，他表示，物业现

在正在征集业主意见，打算在草坪上铺设

草坪砖作为车位。“目前只有300个业主

同意，如果同意人数超过52%，我们就可

以动工铺设草坪砖，费用由物业垫付。”

实习生 张丽 记者 马冰璐

一周热线追踪

9月1日：安徽财贸职业学校的李同

学向本报热线反映，学校门前的路在修

建，一直没有修好，眼下学生进出学校十

分不便，希望关注。

9月2日：接到李同学反映，记者当天

即赶到现场，并进行了报道（详见本报 9

月2日A12版）。

9月4日：记者联系到李同学，据其反

馈，本报报道引起学校关注，学校方面临

时开设的小门已经修好，眼下学生出入学

校搭乘公交方便了很多。

实习生 赵君梅 记者 江亚萍

《进出校门不是翻墙，就得钻洞》追踪

财贸职业学校，临时小门已开好

9月1日：六安小义乌商品市场商户

王先生向本报反映，市场所属黄大街工商

所，本应该正常为商户办理年审，却要求商

户每年交纳150 元会费，因为不想交不合

理费用，工商所方面表示不给通过年审。

9月2日：接到反映后，记者联系王先

生得知，会费已经收取三年了，今年大家

不愿意交，就出现这样的情形（详见本报9

月2日A12版报道）。

9月4日：裕安区工商局就本报报道

展开了调查，并主动联系记者称，因为商户

没能提供会费收取单据，所以目前没有最

后得出结论。但已责成各所首先自查，纪

检监察机构将会同财务等部门组织开展收

费纪律大检查，对违反者发现一起查处一

起，并追究决策者的责任。商户如果发现

不合理收费，也欢迎直接向工商局举报。

记者 李世宏 江亚萍

《“不交会费，甭想我给你盖章过年审”》追踪

是否违规收费，欢迎继续举报

9月1日：市民段先生向本报反映，包

河大道与葛大路交叉口的隔离桩很碍事，

自己车子的油箱被撞坏了，光修理费就花

掉 7000 多元。他表示，不但自己如此，该

处几乎天天有车辆遭碰撞。

9月2日：接到段先生反映后，记者赶到

现场，对周边进行了采访，并将情况反馈至

辖区交警部门（详见9月2日A11版报道）。

9月4日：记者再次联系到包河大道

所属包河交警大队，据值班人员介绍，会

将情况告知交警支队秩序科，由他们安排

专业人员上路查看，发现不合理需要上报

整改意见，不能说拆就拆，具体实施过程

需要时间。实习生 赵君梅 记者 江亚萍

《隔离桩成了“汽车杀手”》追踪

隔离桩拆除，仍需一段时间


